

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

no 23

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
le 31 mars 1969

VISITE D'EXPERTS AFRICAINS EN EDUCATION

Le Ministère des Affaires extérieures annonce qu'un groupe de spécialistes de l'éducation, appartenant à 14 pays de l'Afrique francophone, arrivera à Ottawa ce soir pour une visite d'une journée dans la capitale. Les visiteurs africains, qui sont arrivés au Canada le 22 mars, ont fait depuis lors de nombreuses visites à diverses institutions d'enseignement de la province de Québec, et ont aussi passé une journée à Toronto.

A Ottawa, les visiteurs s'entretiendront avec de hauts fonctionnaires du Ministère des Affaires extérieures et de l'Agence canadienne de Développement international. Ils seront reçus à un déjeuner offert par le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp. Au cours de l'après-midi, ils se rendront au siège de Radio Canada où ils seront accueillis par Monsieur Marcel Ouimet. Ils assisteront ensuite à une réception offerte par le Directeur de l'Institut de la coopération internationale de l'Université d'Ottawa, le professeur Louis Sabourin. Ils partiront le soir même pour Québec.